

# NGO

## Gandeng BPBD, Satgas TMMD 115 Gelar Penyuluhan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Terhadap Bahaya Kebakaran Pemukiman

Maskuri - [BALANGAN.NGO.WEB.ID](http://BALANGAN.NGO.WEB.ID)

Nov 1, 2022 - 17:51



BALANGAN - Satuan tugas (Satgas) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 115 Kodim 1001/HSU-Balangan bersama Dinas Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Balangan menggelar Penyuluhan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Terhadap Bahaya Kebakaran Pemukiman di Transmigrasi Lajar Papuyuan, Desa Matang Hanau, Kecamatan Lampihong, Kabupaten Balangan, Selasa (01/11/2022)



Analis Bencana Muhammad Suhaili, S.Ap, mengatakan secara umum penyebab terjadinya kebakaran pada rumah-rumah warga adalah kelalaian dari warga sendiri biasanya tegangan listrik yang disebabkan kabel tidak berstandar nasional Indonesia (SNI), kabel yang tidak di maintenance oleh pemilik rumah sehingga kekuatan dari kabel tersebut sudah tidak mampu menahan arus listrik lagi dan memudahkan terjadinya arus listrik pendek,

"Kabel listrik yang rusak digigit oleh binatang pengerat seperti tikus sehingga kabel rusak dan tidak ada isolator (penghambat arus listriknya berupa plastik atau bahan sejenisnya agar tidak terjadi gesekan api dari listrik)," Katanya.

Lebih lanjut Muhammad Suhaili, S.Ap, mengungkapkan Selain itu juga penyebab lainnya adalah dari tabung gas yang bocor dan meledak sehingga ini juga menjadi penyebab kebakaran pada rumah-rumah pada pemukiman penduduk.

"Disamping bahan baku rumah warga yang masih banyak terbuat dari kayu. Ketidaktahuan dari masyarakat ketika menginstalasi listrik pada tempat tinggal, karena kita sendiri tahu bahwa beberapa peralatan rumah tangga ada yang

dicolok selama 24 jam seperti Televisi dan Kulkas ataupun banyaknya colokan yang bertumpuk juga menjadi penyebab terjadinya hubungan arus pendek listrik nah hal tersebut adalah yang paling riskan," Ungkapnya.

Pasiter Kodim 1001/HSU-Balangan Letda Inf Mulyanto menyampaikan tujuan dari kegiatan Penyuluhan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Terhadap Bahaya Kebakaran Pemukiman yang akan menjadi dampak sangat besar, apabila masyarakat tidak memahaminya secara dini.

"Ini dilaksanakan untuk pencegahan secara dini, agar warga paham terhadap dampak dari Bahaya Kebakaran Pemukiman tersebut, serta ini merupakan program Non fisik dari TMMD ke 115 Kodim 1001/HSU-Balangan," ungkapnya. (Pendim1001)